



**METALLFREIE
ZAHNBEHANDLUNG**

Keramik- Implantate

- Biologisch
- Ästhetisch
- Schmerzfrei
- Ohne Schneiden und Nähen



Warum Zahnimplantate?

Immer mehr Patienten entscheiden sich heute für Implantate, wenn es um den Ersatz fehlender Zähne geht. Dafür gibt es gute Gründe:

-  Implantate sind so **fest wie eigene Zähne**. Man spürt sie nicht und sie haben eine sehr lange Haltbarkeit.
-  Mit Implantaten können **Zahnlücken** geschlossen werden, ohne dass man die Nachbarzähne für eine Zahnbrücke abschleifen muss.
-  Anstelle von herausnehmbaren **Teilprothesen** können komplett festsitzende Zähne gemacht werden.
-  Schlecht sitzende **Totalprothesen** bekommen mit Implantaten wieder einen festen Sitz oder können ganz durch feste Zähne ersetzt werden.



Warum reine Keramik?



KÖRPERVERTRÄGLICHKEIT

Keramik ist sehr gut körperverträglich, so dass Allergien und Unverträglichkeiten so gut wie ausgeschlossen sind. Sie ist das ideale Material für Patienten, die **kein Metall im Mund** vertragen oder haben wollen.



NATÜRLICHE SCHÖNHEIT

Keramik lässt sich farblich perfekt an das Aussehen der eigenen Zähne anpassen und ist deshalb **unübertroffen ästhetisch**. Ein weiterer Vorteil ist, dass sie sich nicht verfärbt und ihre helle Farbe jahrzehntelang behält.



KEINE ENTZÜNDUNGEN

Auf Keramik setzen sich so gut wie keine Bakterienbeläge fest wie das bei anderen Materialien oft der Fall ist. Deshalb bleibt das **Zahnfleisch gesund und entzündungsfrei**.



ZAHNÄHNLICHE HÄRTE

Keramik hat eine ähnliche Härte wie natürliche Zähne. Deshalb nutzt sie sich kaum ab und sie schont auch die Gegenzähne. Beides sorgt für die **lange Haltbarkeit** von Keramik-Implantaten und -Zahnersatz.



Persönliche Beratung: **Tel. 02267 88 78 80**

Alles aus reiner Keramik

Immer mehr Menschen legen Wert auf bioverträgliche und ästhetische Materialien bei ihrer Zahnbehandlung. Deshalb entscheiden sie sich für Keramik, wenn es um Implantate und Zahnersatz geht. Damit vermeiden sie die Nachteile von Implantaten aus Titan und von Metallen im Mund.



KEINE ENTZÜNDUNGEN UND ALLERGIEEN

Keramik hat eine stabile Kristallgitter-Struktur. Deshalb lösen sich beim Einsetzen von Keramik-Implantaten keine Partikel von der Oberfläche, die in den Kiefer und Organismus gelangen könnten. Dadurch gibt es auch **keine Entzündungs- oder allergische Reaktionen** auf Keramik.

Auf Keramik-Oberflächen setzen sich außerdem weniger Bakterien-Beläge fest als auf Titan-Implantaten. Deshalb gibt es auch kaum Zahnfleischentzündungen bei Keramik.



KEINE GESCHMACKSSTÖRUNGEN

Da Keramik kein Metall ist, gibt es auch **keine elektrische Wechselwirkung** mit schon im Mund vorhandenen Metallen wie z.B. Amalgam oder Zahnersatz aus Gold-Legierungen. Deshalb kann **kein "Metallgeschmack"** im Mund entstehen und es gibt auch keine Störung der Geschmacksempfindung wie das beim Vorhandensein verschiedener Metalle im Mund der Fall sein kann.



KEINE DUNKLEN RÄNDER

Wenn sich das Zahnfleisch im Laufe der Jahre etwas zurückzieht, sieht man bei Titan-Implantaten dunkelgraue Ränder. Manchmal scheint die graue Farbe des Metalls auch durch das Zahnfleisch.

Bei Keramik-Implantaten gibt es dieses Problem nicht: Das Zahnfleisch zieht sich kaum zurück und die weiße Farbe der Keramik sorgt dafür, dass **niemals dunkle Ränder zu sehen** sind.



KEIN METALL IM MUND

Nicht nur die Implantate, sondern auch der darauf befestigte Zahnersatz sollte komplett metallfrei sein, wenn alles gut körperverträglich und biologisch sein soll. Deshalb fertigen wir in unserer Praxis auch Zahnkronen und Brücken aus reiner Keramik. Diese **Hochleistungs-Keramik** ist extrem stabil und sehr lange haltbar. Das Beste daran: Diese Kronen und Brücken können in nur einem Termin hergestellt und eingesetzt werden.



Schmerzfrei ohne Schneiden und Nähen

Dank moderner Technologie können wir in unserer spezialisierten Praxis Keramik-Implantate schnell und sicher einsetzen.

Die sogenannte "Schlüsselloch-Chirurgie" macht es möglich, dass die Implantation **schmerzfrei und ohne Schneiden und Nähen** abläuft. Unsere Patienten sind immer wieder freudig überrascht, wie unkompliziert und angenehm ihre Behandlung verlaufen ist.



Im Idealfall nur zwei Behandlungen nötig

Nachdem in der ersten Behandlungssitzung die Keramik-Implantate eingesetzt wurden, können unter idealen Voraussetzungen in der zweiten Sitzung schon die Kronen oder Brücken darauf befestigt werden. Wir fertigen diese mit moderner Technologie **innerhalb eines Termins** aus ästhetischer Hochleistungs-Keramik her. Ohne Abformung. Ohne lästige Provisorien. Ohne lange Wartezeit. Es wird Sie begeistern!



Mit Implantaten statt herkömmlichem Zahnersatz schonen Sie Ihre eigenen Zähne und Sie gewinnen erheblich an Lebensqualität.

Wenn Sie sich für Implantate und modernen Zahnersatz aus reiner Keramik entscheiden, haben Sie zudem das gute Gefühl, biologische und gut verträgliche Materialien im Mund zu haben!

Ihr Dr. Peter Hüpper

Lassen Sie sich von mir beraten:



**Praxis für Zahnheilkunde
Dr. Peter Hüpper
Gaulstraße 17 - 19
51688 Wipperfürth
Tel. 02267 88 78 80**

